

NPO
法人

日本EGF協会 辻 大作 理事長

インタビュー

細胞再生という新しい効能や、ノーベル賞受賞という話題性などで、注目を集めている化粧品素材が、細胞再生因子「EGF」。そのEGFを配合した化粧品などに関する正しい知識の普及と有益な情報の提供を目的に設立されたのがNPO法人日本EGF協会(事務局大阪市中央区、辻大作理事長、電06-6245-3295)だ。「レベルの低い粗悪なEGF製品が増えている」という辻理事長に話を聞いた。

EGFの粗悪品に注意を

——JUJ数年でEGFの認知度は大きく高まつたのです。

辻 確かにEGFの認

少し加工しただけで「日トオリゴペプチド-1」本製原料として販売している。成分の量の順

である「ヒトオリゴペプチド-9」(HGH)を

——ガイドラインはどう

た商品にだけ、認定シールの添付を認めてい

る。

その一方でレベルの低い

粗悪品が出回っている実

知度は高まっているが、

このよくなものか。

これからも講演活動な

う。

情があるので注意が必要だ。

があるのに、めちゃく

の原料でも同じと思われ

がちだが、原料の製法な

について、主に活性や安全

性の観点から基準を定めている。活性については、MT法という試験方法で測定される生物学的活性に着目している。

た。

活性については、MT法という試験方法で測定される生物学的活性に着目している。

た。

活性によって活性が大きく異なる。EGFは大腸菌の代謝によって生産するものが、大腸菌に与えるエサや温度管理、製造方法などによって、EGFの活性は大きく変わってくる。そこで当協会では、独自の認定ガイドラインを定め、その認定基準に則りOEM製品などを含め、協会認定商品は約30品目、年間20万個ほどが出品されている。協会商品のシェアは70%程度になるのではないかと考える。

——現在の協会製品のシェアは。

辻 OEM製品なども

30品目、年間20万個ほど

が出品されている。協会

商品のシェアは70%程度

になるのではないかと思

う。

これからも講演活動な

どを通じて、EGFに関

する正しい啓蒙活動の推進に尽力していきたいと

考へている。

F-17(KGF)の3種類のサイトカイン原料に

がちだが、原料の製法な

について、主に活性や安全

性の観点から基準を定め

ている。